

Vorstandsbericht 19.05.15

AStA

Werbebanner für den Balkon an der Studierendenruine wird bestellt mit Logo und schönen Willkommensgruß.

Eine Sommerhüte wird für den 15. & 16.08 organisiert, Einladung erfolgt sobald Ort gefunden wurde. Am 18.6. wird eine Hausversammlung der Gruppen, Mitarbeiter*innen und Fachschaften in der Belfortstr. 24 stattfinden.

Der neue Konf 3 soll in balde neu gestrichen werden um Nikotinverseuchung aus dem Raum zu entfernen.

LAK (16. & 17. Mai in Stuttgart)

- 2 Vorstände anwesend gewesen.
- Antrag an die LAK "Lernfabriken... meutern!" unterstützen → Mit schwacher Beteiligung von der LAK angenommen. (5 Ja Stimmen, 1 Nein, Rest Enthaltung)
- Antrag an die LAK für Solidarität wegen 30. April in Freiburg
 - Von den Geschehnissen um den 30. April erzählt mit dem Ziel das Thema bei anderen AStEn bekannt zu machen.
 - Mit 7 Ja Stimmen angenommen!
- Semesterticket
 - Es sind 2 Modelle im Gespräch, voraussichtlich ~100€ Unterschied im Gesamtpreis.
 - Solibetrag + Regionalesticket + Landesticket (Gesamtpreis höher, mehr Wahlmöglichkeit)
 - Solibetrag + Regio- & Landesticket (Gesamtpreis niedriger)
 - Die LAK muss demnächst entscheiden welches Modell weiterverfolgt wird und dann in die Urabstimmung an die Hochschulen geht. Bald gibt es auch eine Umfrage unter "allen Studierenden" um die Präferenz der Studierenden rauszufinden, auf die Ergebnisse der Umfrage wird gewartet, dann muss die LAK entscheiden welches Modell genommen wird.
- Lehramt
 - Planungen für Protestaktionen laufen, gerade etwas abhängig von personeller und finanzieller Unterstützung, wäre notwendig zu wissen wie viel Hochschulen beitragen können!
- Hochschulfinanzierung (QSM)
 - Die LAK hat sich eine negativ und eine positivliste gegeben, die ans Ministerium kommuniziert wird, war langes abstimmen und es ist nicht klar was diese Liste tatsächlich bedeuten soll. Unklar wie wir (als Freiburg) damit umgehen wollen.
- Förderverein für die LAK
 - Gründung von Verein zur Förderung der LaStuVe nächste LAK, Änderungsanträge an die vorgeschlagene Satzung bis zu 2 Wochen vor der nächsten Sitzung.
- Positionspapier zur Gymnasiallehrerprüfungsordnung → Nicht vorhanden, nicht behandelt.
- Wir haben mit der PH FR und der PH HD zusammen ein Antrag auf Unterstützung der Gegendemo zum gleichzeitig stattfindenden Aufmarsch von Pegida in Stuttgart gestellt. Dieser wurde fast nicht behandelt, dann aber "nur" vertagt auf die nächste Sitzung. Zusätzlich soll es eine Debatte geben über wie weit wir ein politisches Mandat wahrnehmen als LaStuVe.
- Nächste Sitzung: PH Ludwigsburg am 27./28. Juni

Sonstiges:

- morgen ist wieder Senat
- studentisches Uniratsmitglied wird gesucht, Ausschreibung auf der Homepage
- In der nächsten UniCross wird wegen dem 30. April ein Artikel erscheinen!

Bericht der ZfS Qualitätskommission

Die Sprachkurse im BOK Bereich werden teilweise an das SLI umgelagert. Es sollen sich erstmal (im WiSe) keine Veränderungen für die Studierenden ergeben. Aber statt den vom StuRa gewählten Kommissionsmitgliedern haben wir im SLI-Beirat 2 Studierende, die vom Fakultätsrat der philologischen Fakultät gewählt werden. Es ist zu befürchten, dass wir dann negative Veränderungen schlechter verhindern können. Angeblich soll eine Lösung (laut JBD) kein Problem sein.

Die Angebotssparte "Medien" wird demnächst evaluiert. Schön wäre es dabei eine studentische Perspektive reinzubringen. Anhand der Evaluation wird über die Fortführung/den Ausbau des Angebots entschieden.